

Play RécréSJ



Are you ready to PlaySJ?

The City of Saint John is developing a Parks and Recreation Strategic Plan for recreation facilities, services and programs for the next 10-15 years. Please get involved and give us your input to transform the policies of the proposed Municipal Plan into action!

**Public Open House and Workshop
Wednesday, November 30th, 2011
Lily Lake Pavilion**

Drop In from 4:30 to 6:30 pm
Presentation at 6:30 pm
Workshop from 7:30 to 8:00 pm

Please join us for the Open House and Workshop discussions to contribute to innovative and new approaches for quality, sustainable recreation in our community.

For more information or to submit comments:

elizabeth.deluisa@exp.com or
BrianL.White@exp.com

Êtes-vous prêt à faire la RécréSJ?

La Ville de Saint John met en place un plan stratégique des parcs et loisirs destiné aux installations, aux services et aux programmes de récréation, qui s'étendra sur les prochaines 10 à 15 années. Participez et donnez-nous vos commentaires afin de mettre en œuvre les politiques du plan municipal proposé!

**Journée portes ouvertes et atelier publics
Le mercredi 30 novembre 2011
Pavillon du lac Lily**

Venez faire un tour de 16 h 30 à 18 h 30.
La présentation aura lieu à 18 h 30.
L'atelier aura lieu de 19 h 30 à 20 h.

Veillez vous joindre à nous dans le cadre des discussions portant sur l'atelier et la journée portes ouvertes, afin de contribuer aux approches novatrices liées aux loisirs durables et de qualité dans notre collectivité.

Pour de plus amples renseignements ou pour soumettre commentaires, veuillez communiquer avec ou :
elizabeth.deluisa@exp.com ou
BrianL.White@exp.com